

de ravir un précieux sujet à la Congrégation des Oblats, à l'Eglise du Canada et à toute notre société ! Le Révérend P. Lagier, dont tout le monde connaît le zèle évangélique et les pieuses industries, vient d'être ravi à ses nombreux frères et amis !.....

C'est samedi dernier, dans l'église de l'Île-Verte, au comté de Témiscouata, qu'il a rendu son âme à son créateur, en descendant de la chaire. On sait qu'entraîné par son zèle, ce père dévoué, sans s'occuper de la maladie qui le minait, avait entrepris de prêcher la neuvième. Sa parole avait élevé les âmes, édifié tout le monde, mais sa sainte mort a édifié bien davantage, puisse qu'il répétait sans cesse qu'il était tout à Dieu, tout à Dieu seul.

Connu dans toutes nos paroisses, apprécié hautement par ces supérieurs, cher à tous les vrais catholiques, l'aimable père Lagier sera longtemps l'objet des regrets de notre population affectueuse. On sait que cet homme généreux et plein d'abnégation, était toujours prêt à se rendre partout où il y avait du bien à faire, et que sa grande charité lui faisait trouver un encouragement pour tous les délaissés, une consolation pour tous les éprouvés, et un baume pour tous les cœurs malheureux.

Nous n'entreprendrons pas de donner des éloges à un pieux et illustre prêtre, dont la vertu est trop au-dessus de nos éloges. A d'autres de redire sa patience, son dévouement, son humilité parfaite et sa charité sans bornes. Aussi, nous contentons-nous, pour servir l'amitié, de jeter hâtivement sur ce papier quelques